

imágenes del pasado

Estas imágenes corresponden a principios del siglo pasado cuando el Hotel Miramar era símbolo del lujo reservado a unos pocos. Los sillones del patio central invitaban al descanso y al confort del viajero, nada que ver con lo que fue después: Palacio de Justicia.

Durante ocho años la sede del Colegio de Abogados se ubicó en la sala final de la izquierda de este patio central donde también se ubicaban diversas salas de los juzgados. Un patio que todos recordamos con otro escenario más caótico y en el que muchos, especialmente los jóvenes abogados, vivieron ese vértigo y esos nervios que siempre acompaña a los momentos antes de la celebración de un juicio.

